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お弁当作りありがとうございました。

あと一ヶ月で令和６年度も終わります。保護者の皆様におかれましては今年度
も本校の教育活動にご理解・ご協力を賜り、誠にありがとうございました。今年度も学校教育目標の実現
に向け児童はいろんなことに「チャレンジ」してきました。「自主創造（自分で学び・自分で考え・自分で道
をひらく）」をテーマに自分なりに成果は達成できたのではないかと思います。令和７年度、良いスタートを
切るための準備を行う重要な3月。そのためのまとめをしっかり行っていきたいと思います。

２月は学
年のタスキをつなげるため、その学年での学習
内容の定着を図ること、学校と家庭が連携して
家庭学習環境を整え学力向上推進を図る目的
の「家庭学習レベルアップ月間」でした。例年通
り、見本となるものを掲示するだけでなく、今年
度は異学年(１～6年)のグループでどのような家
庭学習を行っているかを実際に見聞きする「ワク
ワク学びフェスタ」を開催しました。６年生が中心
となり子どもたちで話し合いを進めていきました。
いろいろな学びがあったかと思います。これからの
自分の学習の参考になるといいですね。

友達と一緒にお弁当などのお話をしながら
食べることができて楽しかったです。お弁当
で特に難しかったのはだし巻き卵です。初め
て作ったのに、お母さんに「作るの上手だ
ね」と言われてうれしかったです。一人で
作ったとは思えないほど上手な友達もいまし
た。また、お弁当の日が来てくれるとうれし
いです。 5年 K・Mさん

朝5時に起きてお弁当
を作りました。大変
だったけど、お弁当
おいしかったです。

美味しかったです‼️1番美味しかったのは、
ブロッコリーと、人参しりしりです。朝早く起
きて、自分で弁当箱に具材を詰めるのが楽し
かったです。あと、弁当を食べるときに自由席
で食べれて嬉しかったです‼️

４年 M・Yさん

お弁当は、ぼくとお母さんで作りました。ぼ
くがお手伝いしたのは、お米をあらったり、た
いたりしました。おかずを作ったのはお姉ちゃ
んです。おべんとう
に入っていたおかずは、星のポテトとチーズ
ウィンナー、三色丼です。とてもおいしかった
です。また、来年のお弁当の日も楽しみです。
２年 I・Iさん

このたび、本校は「第17回キャリア教
育優良学校」として文部科学大臣賞を
受賞いたしました。
受賞理由は、「5年生の米作りを通して地域の豊年祭と
の関わり、また、地域の方々との連携・協力し、地域づくり
や地域活性化に根ざした総合的な学習の時間の取り組
みがキャリア教育の形成を担っている。」とのことです。
10年以上、地域と連携した米作りが脈々と続いていた
からだと思います。改めて関わってくださった方々にお礼
申し上げます。

No.1

6年生は体育館裏で
いただきました。

まず、好きな教科と苦手な教科について話し合い
ました。この話をしたことで、下級生が、どんどん
話をしてくれるようになりました。次に、国語の家
庭学習、算数の家庭学習など、その教科ごとの家庭
学習を見せ合いました。
他の学年の子たちも、「あー、すごいね・難しそ

う・憧れる」など、言っていました。そして、話題
がなくなったときに、「帰ったら何をするか？・一
週間に何回やっているか？」などを聞きました。
いいアイディアを紹介するときは、パソコンを使っ
て納得してもらえるようにしました。そして、5年
生が、私のアイディアを使ってくれたことが、とて
も嬉しかったです。
今回のワクワク学びフェスタは、いろんな学年

が、話し合えるようになるので、これからも、この
ような行事を作ってほしいなと思います。

６年 O・Nさん

ワクワク学びフェスタ

いろいろな人のがんばりが
みれたし、どうゆうふうにす
ればいいのか、というのもわ
かったからもっとしたいと思
いました。あいづちをうって
くれたしほめられたから楽し
かったです。
ほんとうにもう一回したい

です。すごいと思いました。
２年 N・Rさん

いろいろな学年があつまってこう
したらいいよと、教えあえたり、6
年生のお兄さん、お姉さんたちがい
ろいろなアドバイスをしたりしてく
れたので、楽しかったし、またやり
たいと思いました。２年 T・Mさん
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２日(日) PTA作業

６日(木) 学校保健委員会

７日(金) 卒業を祝う会

年度末事務処理期間(一時間カット)～14日

卒業式会場設営

11日(火) 音楽朝会

14日(金) 卒業式リハーサル

17日(月) 卒業式会場設営(４年)

18日(火) 卒業式(１～４年はお休み）※給食なし

19日(水) 修了式　離任式　※給食なし

20日(木) 春分の日(公休日)

10日(月)

※令和7年度始業式　4月8日(火)

２月４日は児童会役員認証式がありました。旧役員代
表と新役員代表のあいさつがあり、その後、新役員、一
人一人に任命証これまで、児童会をリードしてきた６年
生から、５・４年生へのバトンタッチ。
５・４年生の皆さん、６年生に負けないよう頑張ってくだ
さい。

2月18日(火)に今年度最後の授業参観が
ありました。のべ336名の方が参観されました。子ども達の作品
が展示されてあったり、総合の発表があったりと日頃の授業の
成果をご覧になられたかと思います。ご参観ありがとうございま
した。
また、４校時には学校経営説明会を実施いたしました。今年
度実施した視察や研究等の取り組みの報告、そして、次年度
の学校経営について説明いたしました。教育界も経済界も今ま
で通りの授業だけでは世界に取り残されると危惧しているようで
す。「予測不可能な時代、働き手は生涯にわたって主体的に
学び続け、自らの強みや専門性を伸ばし、成長し続けていくこ
とが求められている。」と日本経団連も教育について提言して
います。GIGAスクール構想で一人一台タブレットが支給され、
新しい学びへの環境は整いつつあります。
本校が今、取り組んでいることは方向性
としては間違っていないと思います。次年
度も新たな試みを行いながら、「自主創
造」のテーマの下、教育活動を行ってい
きたいと思います。

２月14日(金)に、４年生は、市内
の英語の先生方をお招きし、異文
化交流会を行いました。
交流会のオープニングでは、代表
の子ども達が英語で歓迎のスピーチを披露しました。笑顔で
元気よく英語を話す姿に、先生方はとても喜んでいました。
交流会では、アメリカ、中国、メキシコ、モロッコについて、
それぞれの国の言葉や民族衣装、伝統料理など、様々なこ
とを楽しく学ぶことができました。
交流会の最後には、代表の子ども達がお礼のあいさつを英
語で行い、日本の歌である『さくら』を全員で歌いました。
グローバル化が進む現代において、外国語や外国文化に
興味を持ち、異国文化理解への意識を高める上で、良い機
会となったことと思います。子ども達は、異国の文化に触れた
ことで日本の文化を振り返り、改めて日本のすばらしさも再
確認できるといいですね。
来年は、５年生になり、教科としての外国語を学習していき
ますが、今回の交流会で学んだことを生かし、他国を尊重
し、コミュニケーション能力を高めていきたいと思います。

（文責：玉城教頭先生）

No.２

最初は全校児童の前で話をするのはのは緊張
したけど、だんだんとなれ、今では堂々と話を
することができるようになりました。一番印象
に残ったのは「モーニングステップ」です。沢
山の人と協力してやり遂げました。この経験を
生かし中学校に行っても頑張ります。

T・Rさん

運営委員会の裏方として企画や活動の準備を
しながら、いろいろと学びました。学んだこと
を生かしてあいさつが多く、きずなの深い学校
にしたいです。みなさんよろしくお願いします。
S・Rさん

家庭や地域でできることを教えてください。
学校が変わってきている！！素晴らしい！

家での手伝いも自主性を持って出来るようサポートしていきたい。

期日や秩序を守り社会を生きていく人に育つよう、大人の考えを押
し付けず、でも子を放置しない（見守る）子育てを心がけたいと考
えました。

子どもの頑張りノートを、もっと褒めてあげようと思いました。

家庭学習の取組み方をもっと自主性→行動が伴
うあり方を家庭で見守って行きたい。

説明会の感想をお書きください。

他校では様々な教育・取組が行われている事がよくわかりました。

学力向上や人間力向上を掲げている他校への視察をされていると知る
ことができ、良い説明会だったと感じた。授業参観の際に見た算数の
授業の様子が独特な印象に見えたが、自由進度学習なども視察や研修
の上で取り入れているのかと思いました。気になった点としては説明
の時間配分の関係で校長先生のお話もじっくり聞けなかった点と、も
う少し早い時期にこの時間を設ける告知をされていれば参加者も増え
たと思います。たくさんの保護者の方に聞いてほしい内容でした。


